

Media Relations

| | |
|------------|------------------------|
| Tel direkt | +41 44 305 50 87 |
| e-mail | mediarelations@sf.tv |
| Internet | www.medienportal.sf.tv |

17. Februar 2010: «Reporter»-Beitrag «Von Julia zum Popstar»

An diesem Mittwoch zeigt das Schweizer Fernsehen die Reportage «Von Julia zum Popstar – und Mama sagt, wies geht» von Nicole Vögele.

Die 13-jährige Julia Sakar stammt aus Bäch im Kanton Schwyz. Letzten Herbst singt sie sich in der Castingshow «Das Supertalent» von RTL in die Herzen eines Millionenpublikums und begeistert die Jury, darunter Dieter Bohlen.

Eine regelrechte Julia-Euphorie bricht aus, die auch nicht abflacht, als das Mädchen den Einzug ins Halbfinale der Show verpasst. Es folgen Zeitungsinterviews, Fernsehauftritte, gar eine Einladung, im vollen Hallenstadion zu singen – Julia hüpfert leichtfüssig von Höhepunkt zu Höhepunkt, als hätte sie nie etwas anderes gemacht. Jede Antwort sitzt, das Kameralächeln ist perfekt, und der Künstlername lässt auf ein branchenübliches Selbstbewusstsein schliessen: «Julia Star» will sie sich nennen.

Im Hintergrund wirkt Jarmila Amadea Misarova, Julias Mutter und Managerin. Die gebürtige Tschechin ist Heilerin und Hellseherin. Sie weiss, dass ihre Tochter einmal gross herauskommen wird: «Julia hat dasselbe Horoskop wie Freddie Mercury, und mit 14 wird sie auf allen Bühnen dieser Welt singen.»

Reporterin Nicole Vögele begleitet Julia auf die Bühnen. Sie beobachtet aber auch, was passiert, wenn die grellen Scheinwerferlichter ausgehen. Ein Film über ein Mutter-Tochter-Team, das mit dem Schicksal abgemacht hat, dort anzukommen, wo die Popstars sind.